
Élections  législatives  2ème
tour : ma réaction
« Ce second tour, ce n’est pas la grande vague annoncée, même
si La République en Marche a la majorité absolue. Il y a
vraiment une correction du 2e tour. A cela, il faut ajouter
une très forte abstention, 60 % d’abstention dans les bureaux
de  Poitiers,  c’est  absolument  énorme.  Ce  qui  me  soucie
aujourd’hui, le Président a besoin de réformer, la France a
besoin de réformes, il faudrait que cette forte abstention ne
soit pas le signal d’une certaine distance par rapport aux
réformes qu’il faut faire. Ce que je vois au niveau européen,
c’est que tous nos voisins attendent que la France se réforme.
L’abstention me laisse des doutes sur l’adhésion populaire à
la réforme ».
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